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Р О С С И Й С К А Я   Ф Е Д Е Р А Ц И Я
СВЕРДЛОВСКАЯ  ОБЛАСТЬ

Р Е Ш Е Н И Е
Думы Арамильского городского округа
от 26 апреля 2012 г. № 3/7 

О внесении изменений в Положение «О Комитете по 
управлению муниципальным имуществом Арамиль-
ского городского округа», утвержденное Решением 
Думы Арамильского городского округа
 от 25 мая 2006 года № 28/16

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 
2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», ру-
ководствуясь Уставом Арамильского городского округа, 
Дума Арамильского городского округа 

РЕШИЛА: 
1. Абзацы 7-8 пункта 19 Раздела V. «Управление и 

структура Комитета» Положения «О Комитете по управ-
лению муниципальным имуществом Арамильского го-
родского округа», утвержденного Решением Думы Ара-
мильского городского округа 25 мая 2006 года № 28/16, 
изложить в новой редакции:

«-издает на основе и во исполнение действующего за-
конодательства и иных нормативных правовых актов в 
пределах компетенции Комитета постановления или рас-
поряжения»;

«-издает в соответствии с трудовым законодательством 
распоряжения по штату».

2. Настоящее Решение опубликовать в еженедельной 
городской газете «Арамильские Вести».

Председатель Думы Арамильского городского округа Ф.И.Копысова 

Глава Арамильского городского округа  А.И. Прохоренко

- Как вызвать в де-
тях этот интерес?

- Одна из причинего 
отсутствия - скучные 
учебники. Они даже 
по внешнему виду 
блеклые, серые, без 
иллюстраций. Кроме 
того, современные 
дети очень загружены 
вне школы. Посеща-
ют секции, занимают-
ся спортом, танцами, 
музыкой, иностран-
ными языками, ходят 
к репетиторам. У них 
часто просто времени 
на чтение не хватает. 

- А стихи читают? 
- Читают, заучивают наизусть. Выбирают их сами, 

иной раз  выбор мне кажется  странным.  Я спраши-
ваю почему, они объясняют, приводят свои доводы. 
Учащимся нравятся сонеты Шекспира, лирика Пуш-
кина. Обязательно каждый год  учим стихи о войне.

- Кто грамотнее пишет нынешние ваши ученики 
или прежние?

- По-моему, процент грамотных остался неизмен-
ным. Есть  ребята, которые много и охотно читают, 
грамотно пишут и говорят. Любовь к книге заклады-
вается в детстве. Почему-то считается, что прививать 
любовь к чтению должна школа. Я думаю, что  при-
вивать любовь к книге нужно и родителям. 

- Интернет сильно изменил школу?
- Да, настоящая беда с готовыми домашними зада-

ниями. Такие сборники можно купить, а можно про-
сто найти в интернете. Это грустно, когда ребенок кон-
трольную работу делает на двойку, а домашние задания 
на пятерки. 

- Как вы думаете, через десять лет интерес 
к чтению исчезнет окончательно?

- Мне очень хочется верить в лучшее. Всегда жду, 
что следующий год будет лучше прошедшего. Одна 
из моих учениц сейчас оканчивает  педагогический 
университет, будет учителем русского языка и лите-
ратуры. Так что я передала ей эстафетную палочку. 
Но боюсь, что в школу она не пойдет работать. Опять  
же  уменьшают количество часов русского языка и 
литературы. В начальной школе осталось три часа в 
неделю русского языка и два часа чтения. Успеет ли 
ребенок научиться читать и писать? А ведь это наш 
государственный язык. В старших классах один урок 
русского языка в неделю, по новым федеральным 
стандартам русский язык не вошел в число обяза-
тельных предметов. Сложно сказать, что изменится в 
следующем учебном году.  Все десятиклассники   пла-
нируют поступать в вузы, готовятся к этому. Многие 
станут врачами, военными, инженерами. Мне нравит-
ся, что уже сейчас многие из них умеют ставить цели 
и добиваться их. 

- Но вот станут ли они хорошими людьми? 
Ведь литература учит их именно этому…

-  Современные дети  умеют сочувствовать, сопе-
реживать. Они просто молодые, смелые, уверенные.  
И очень часто именно взрослые подают им дурной 
пример. Разве мы всегда правы? Разве мы всегда хо-
рошо и правильно себя ведем?  Все дети разные, они 
не такие, как мы, но это вовсе не значит, что они хуже 
нас. От них, кстати, зависит и наша  с вами жизнь 
в будущем.   

Беседовала Лариса Ушакова
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ИНТЕРЕС 
К ЧТЕНИЮ 
ПАДАЕТ

☑ 21 мая
ПОНЕДЕЛЬНИК 
В городской администрации состоялась встреча 

с представителями «Областной управляющей жилищ-
ной компании», активно предлагающей жителям го-
родского округа свои услуги по содержанию и обслу-
живанию многоквартирных домов. Директор «ОУЖК» 
Светлана Баранова рассказала об основных принципах 
работы компании, в частности о возможности тесного 
взаимодействия с теми обслуживающими организаци-
ями, которые работают качественно. К примеру, ТСЖ 
может заключить с «ОУЖК» договор о сотрудничестве, 
затем разделить функции и заниматься содержанием 
и обслуживанием того или иного дома. Причем, специа-
листы «Областной управляющей жилищной компании» 
в полной мере владеют информацией по организации 
процесса управления, а также по поводу существую-
щих областных и федеральных программ. Кроме того, 
принципом этой компании является оплачивать только 
выполненные работы, а их прием осуществлять вместе 
с жителями. Примечательно, что в случае капитального 
ремонта в «ОУЖК» готовы выполнить весь комплекс не-
обходимых  работ в рассрочку.

В этот же день глава округа Александр Прохоренко 
провел встречу с руководством ЗАО «Уралсевергаз», 
на которой в очередной раз обсуждалась подача газа в 
летний и осенний периоды. Позиция поставщика оста-
ется неизменной – необходимо наладить систему своев-
ременной оплаты за поставленные ресурсы, чтобы при 
распределении в расчетном центре финансовых средств 
они сразу же поступали в «Уралсевергаз». В течение не-
дели эта схема будет детально проработана новым муни-
ципальным предприятием «АрамильТепло» на примере 
котельной №2, которая обслуживает станцию Арамиль 
и поселок Светлый. Выбор именно второй котельной 
связан с тем, что график платежей за апрель в данном 
случае составил практически 100%. 

☑ 22 мая 
ВТОРНИК 
Александр Прохоренко встретился с председателями 

комиссий Арамильской городской Думы для обсуждения 
отчета главы городского округа за 2011 год. Был уточнен 
ряд вопросов, озвученных председателями комиссий и 
депутатами, высказаны замечания и предложения. Сам 
отчет состоялся в четверг, деятельность главы Арамиль-
ского городского округа, администрации Арамильского 
городского округа и иных подведомственных главе ор-
ганов местного самоуправления  в 2011 году была при-
знана удовлетворительной.

Кроме того, во вторник глава городского округа 
провел встречу с заместителем генерального дирек-
тора Валентиной Рози и главным инженером ЗАО 
«Mapei»Светланой Головатой. Итальянская компания 
«MAPEI S.p.A.», основанная в 1937 году в Милане, се-
годня является мировым лидером в производстве клеев 
и вспомогательных продуктов для установки всех ти-
пов напольных и настенных покрытий. В состав груп-
пы компаний входит 40 подразделений, располагающих 
53 заводами на 5 континентах. На российском рынке 
«Mapei» работает с 1996 года, в 2007-ом ими был запу-
щен  завод по производству клеевых составов для кера-
мической плитки в г. Ступино Московской области. В 
случае Арамили итальянская компания после необходи-
мых согласований в «Роспотребнадзоре» планирует раз-
местить на территории ООО «Лесозавод Строй Плюс» 
(ул. Шпагатная, 1 Б) предприятие по производству сухих 
строительных смесей премиум-класса. Глава Арамиль-
ского городского округа Александр Прохоренко выска-
зал заинтересованность в развитии этого производства 
и предложил помощь в решении насущных вопросов. 

ИТАЛЬЯНЦЫ 
В АРАМИЛИ

Иностранная компания, 
которая входит 
в число ведущих мировых 
производителей 
строительной химии, 
собирается открыть 
в Арамильском городском 
округе свое производство. 
Максимум подробностей – 
в нашем обзоре минувших 
семи дней.
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Валентина Рози рассказывает о планах «Mapei» 
по открытию предприятия в Арамили

 Погадаева 
Татьяна Петровна

Представители итальянской компании со своей стороны вы-
разили готовность участвовать в социальных программах, 
реализуемых на территории округа. 

☑ 23 мая 
СРЕДА
Прошла встреча представителей МУП «АППТБО» с об-

служивающими организациями по поводу вывоза мусора в 
частном секторе. В целом вся неделя была посвящена про-
работке системного подхода по организации вывоза ТБО, и 
формировании механизма контроля за чистотой и порядком, 
в том числе на контейнерных площадках. 

Также в среду состоялась специальная комиссия по рас-
смотрению кандидатур, которым будет присвоено звание 
почетного жителя Арамили. Было предложены две кандида-
туры, после обсуждения комиссия на их счет приняла поло-
жительное решение. Теперь слово за депутатами Арамиль-
ской городской Думы, которым предстоит утвердить новых 
почетных жителей.

☑ 25 мая 
ПЯТНИЦА
Прошло совещание глав муниципальных образований 

Южного управленческого округа, одним из участников ко-
торого стал  Александр Прохоренко. В числе основных во-
просов было подведение итогов прошлого отопительного 
сезона и задачи по подготовке к будущему сезону, выпол-
нение мероприятий областной программы развития сети 
детских дошкольных общеобразовательных учреждений, 
обеспечение соответствия уставов муниципальных образо-
ваний действующему законодательству. Помимо того, в по-
вестке дня было усиление контроля за полнотой и качеством 
рассмотрения обращении граждан, а также контроль за ис-
полнением поручений губернатора Свердловской области.


